

Teilnahme:

Das Kolloquium richtet sich an die Finanzverantwortlichen von anthroposophisch arbeitenden oder der Anthroposophie zugeneigten Einrichtungen, sowie an Personen, die eine Neuregelung von Finanzkreisläufen unterstützen und fördern möchten.

Mitwirkende:

Jean-Marc Decressonnière (Freie Gemeinschaftsbank Basel), **Marc Desaulles** (L'Aubier/Anthroposophische Landesgesellschaft Schweiz), **Tobias Eckinger** (Christengemeinschaft Basel), **Sharon Karnieli** (Eurythmie), **Jonathan Keller** (Rudolf Steiner Schule Zürich), **Cristobal Ortin** (Christengemeinschaft Zürich), **Ursula Ostermai** (Sprachgestaltung), **Niklaus Schär** (Coopera Sammelstiftung), **Joerg-Martin Steinmetz** (Christengemeinschaft St. Gallen) **Rahel Wepfer** (Malen).

Als Veranstaltung wird das Treffen von «Anthro Züri» (Anthroposophische Arbeitsfelder im Raum Zürich), der Christengemeinschaft Zürich und von der Rudolf Steiner Schule Zürich getragen.

Vortreffen:

Textarbeit am National Ökonomischen Kurs, GA 340,
Freitag, 14. 11., 14.30 – 16.30 Uhr, Rudolf Steiner Schule Zürich

Kolloquium:

Freitag, 14. 11., 17.00 – 21.00 Uhr

Samstag, 15. 11., 9.00 – 12.30, 14.30 – 18.00 Uhr

Rudolf Steiner Schule Zürich, Plattenstrasse 37, 8032 Zürich

Im Rahmen des Kolloquiums und eingeleitet durch einen Bezug schaffenden Beitrag, führt die «Eurythmie-Projektgruppe Zürich» am Freitag um 19.30 Uhr «Die vier Märchen aus den Mysteriendramen» von Rudolf Steiner auf.

Kostenbeitrag:

Richtpreis Fr. 120.– (an der Tagung zu entrichten)

Dieser Beitrag beinhaltet die Aufwendungen für die Verpflegung (Nachessen, Mittagessen, Kaffeepausen und Getränke), die Künstlerhonorare, die Organisation, die Raumnutzung und die Eurythmieaufführung.

Anmeldung:

Anmeldeschluss ist der 1. November 2014

Bei Ihrer Anmeldung bitten wir um folgende Angaben: Vor-/Nachname, Adresse, Besuch ganze Tagung/nur Freitag/nur Samstag, Essen Freitag, Essen Samstag

Jonathan Keller, Tel.: 055 246 46 36, Mail: initiative-finanzkreislauf@bluewin.ch

Spenden:

Im Hinblick auf weitere Konkretisierungsschritte wurde eine Projekt- und Forschungsstelle mit einem halben Stellenpensum eingerichtet. Anregungen oder Anliegen zur Weiterentwicklung des Projektes nehmen wir ebenso gerne entgegen wie Spenden. Bitte melden Sie sich für beide Anliegen über die obige Telefon